

E

Editorial

Una razón para aplaudir con ganas

La realización del Ironman de Valdivia fue una fiesta deportiva, para destacar.

El reciente evento deportivo Ironman 70.3 realizado en Valdivia fue un éxito desde el punto de vista organizativo y también como una actividad capaz de mover la economía local. Por lo mismo, la confirmación de su realización nuevamente en 2025 y 2026, constituye una buena noticia que, sin duda, debe ser destacada.

Gracias a la presencia de 2200 competidores y sus respectivos equipos, la transmisión televisiva realizada, la difusión en diferentes medios de comunicación y redes sociales, la iniciativa trascendió y permitió mostrar la belleza natural de la capital regional, la calidez de su gente, el nivel de infraestructura disponible y la capacidad de efectuar una jornada masiva en forma segura y tranquila.

Por otra parte, la colaboración público-privada desplegada, dio nuevamente una prueba de que el camino para realizar proyectos que generen consecuencias positivas para el territorio, debe recorrerse con unidad, dejando diferencias pequeñas de lado y centrándose en el objetivo mayor de crear desarrollo sustentable real para la ciudad y la región.

En ese sentido, el argumento de potenciar el turismo de eventos de una manera prioritaria cobra valor y obliga a convocar miradas y propuestas de largo plazo, en torno a las cuales articular el trabajo empresarial, educacional y de las instituciones estatales.

Por lo mismo, en los próximos días, sería importante compartir las evaluaciones más calmadas que se hagan de este certamen. Eso constituiría un ejercicio positivo, que a la vez permitiría saber qué falta, qué se requiere reforzar, en qué áreas hay que mejorar atenciones, recursos y preparación de equipos humanos, de modo de apostar siempre a mejores resultados, involucrando a la mayor cantidad de actores posibles, en todos los niveles de ejecución de un plan de esta envergadura.

Recordemos que la experiencia favorable de visitar un destino convierte a cada viajero en embajador de ese lugar en el cual se sintió acogido, respetado, bien recibido; donde cada detalle se conjugó favorablemente para que cumpliera sus expectativas. Y eso se logra con suma de voluntades y trabajo constante.

Un enorme logro como el Ironman permite dar pasos firmes; ahora, hay que continuarlos.